

Bronzemedaille für spielstarke Horchheimer

6. Mini-Basketballfestival der Grundschulen in Horchheim

Bei dem am 12. März 2015 ausgetragenen Grundschul-Basketball-Festival herrschte in der Sporthalle Horchheim gleich von Beginn an eine super Stimmung. Auf zwei Plätzen zeigten die Basketballerinnen und Basketballer der insgesamt sieben teilnehmenden Grundschulen spannende und temporeiche Spiele und von Außen feuerten dutzende Kinderkehlen lautstark ihre Favoriten an. Der Turniermodus war so angelegt, dass mindestens zwei Mädchen auf dem Spielfeld sein mussten, um damit den Grundgedanken „gemischter!“ Mannschaften zu entsprechen. Zusätzlich erwarben die Schülerinnen und Schüler auch das Spielabzeichen Bronze als Auszeichnung für ihre sportlichen Leistungen in verschiedenen technischen Prüfungen.

Nach insgesamt 28 spannenden Begegnungen stand dann schließlich fest, welche Platzierungen die teilnehmenden Grundschulen belegten und wer in diesem Jahr den begehrten Wanderpokal mit nach Hause nehmen durfte. Die Horchheimer Schülerinnen und Schüler erkämpften sich nach tollen Leistungen einen beachtlichen dritten Platz. Stolz streckten die Mädchen und Jungen der Regenbogengrundschule Lützel ihren Siegerpokal in die Höhe. Strahlende Gesichter gab es jedoch bei allen Grundschulkindern. Jede Mannschaft durfte sich bei der Siegerehrung über Urkunden, Geschenke und neue Basketbälle freuen.

Basketballfestival 2015

Geschrieben von: D. Janser

Donnerstag, den 12. März 2015 um 20:03 Uhr



Herzlichen Glückwunsch an alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Basketballfestivals 2015. Die Kinder der Basketball AG sind stolz auf ihre Leistungen.